
•• 12 LA NAZIONE DOMENICA 4 APRILE 2010ASSISI / TODI /BASTIA
.

— ASSISI —

F
RONTE SANITARIO e socio-
assistenziale: preoccupazioni e
novità. «Dell’ospedale non si par-

la più, nonostante le tante questioni
aperte, a cominciare da quella dei pri-
mariati. La gente è preoccupata, atten-
de delle risposte». Paolo Sciamanna,
presidente della Pro loco di Viole di As-
sisi, chiede certezze e chiarezza per una
struttura fondamentale per il territo-
rio. «In passato c’è stata mobilitazione,
consigli comunali, interventi sulla
stampa del sindaco e del-
le forze politiche; da qual-
che tempo regna il silen-
zio e questo fatto non ci
fa stare tranquilli — con-
tinua Sciamanna —. Non
ha ancora avuto risposta
la questione del primario
di Ostetricia e ginecolo-
gia, che era un’eccellenza del nostro no-
socomio; da allora altri responsabili so-
no andati in pensione, da quello di Me-
dicina a quello del Pronto soccorso. E
non può bastare che in Assisi sia stata
realizzata la nuova cucina al servizio an-
che di altri ospedali».
C’è la preoccupazione, insomma, che
quello che un tempo era la ‘culla
dell’Umbria’, proprio in virtù dell’ec-
cellenza del ‘punto nascita’ diventi la
‘cucina dell’Umbria’; la richiesta, inve-
ce, è quella di un potenziamento della
struttura, partendo dai primari, passan-

do per medici, infermieri, apparecchia-
ture, servizi e quant’altro può contribu-
ire a innalzare il livello assistenziale.

«L’OSPEDALE di Assisi — conclude
Sciamanna — è punto di riferimento
per i turisti e per un territorio ampio
che va dalla montagna alla pianura,
con una significativa presenza di azien-
de. Senza dimenticare i molti anziani
presenti nel comprensorio che hanno
difficoltà a rivolgersi a strutture più
lontane: parlo anche per esperienza di-
retta. Va pertanto mantenuto al me-

glio: penso che il sindaco
Ricci, che tanto si è battu-
to, debba tornare alla cari-
ca, ma ritengo anche che
dall’Asl debbano venire
risposte concrete. E an-
che l’associazionismo è
pronto a fare la sua par-
te».

Intanto, fra le iniziative di questi gior-
ni, da segnalare la visita compiuta dal
consigliere comunale Claudia Maria
Travicelli (Pd) e Carla Collesi, consi-
gliere della Commissione parità oppor-
tunità della Regione Umbria alla casa
di riposo «Andrea Rossi». «Invitiamo
altri come noi a rendere visita ai nostri
anziani, nella casa Andrea Rossi — di-
cono Travicelli e Collesi —. Sarebbe
bello vedere sempre più spesso anche i
bambini delle scuole e i nostri giovani
portare il loro saluto e un loro abbrac-
cio».

Maurizio Baglioni

«Ospedale, questioni ancora aperte»
E i cittadini attendono risposte

A Viole continua la mobilitazione. Il problema dei primariati

DISAGI
L’ingresso
dell’ospedale
cittadino

— TODI —

«E’ SICURAMENTE un
buon biglietto da visita il nuo-
vo sistema informativo instal-
lato nella stazione ferroviaria
di Ponterio, ma occorre an-
che una strada di accesso ade-
guata». Con queste parole
Giancarlo Castrini, membro
del direttivo Sdi che da tem-
po segue con sollecitudine le
sorti di questa stazione, pri-
ma come consigliere comuna-
le ed oggi semplicemente co-
me cittadino pendolare, com-
menta il nuovo sistema di in-
formazione audio e video che
è stato installato da alcuni
giorni nella stazione tuderte e
che presto sarà esteso anche a
quelle di Deruta e Marsciano.
Castrini sollecita i vertici del-
la Fcu a fare un ulteriore «sfor-
zo finanziario», in accordo
con l’amministrazione comu-
nale, per migliorarne la viabi-
lità di accesso: la strada che
conduce alla stazione, infatti,
è ridotta in pessimo stato e ne-
cessita di una sistemazione
immediata con relativa bitu-
matura. Almeno nella parte
iniziale.

«IL POTENZIAMENTO
della ferrovia — afferma l’ex
consigliere — passa anche at-
traverso questi particolari,
tanto più che è sotto gli occhi
di tutti l’impegno fin qui pro-
fuso dalla direzione della Fcu
nell’aver bitumato l’ampio
piazzale antistante, nell’aver
tinteggiato i locali interni e,
c o n t e m p o r a n e a m e n t e ,
nell’aver installato ben tredi-
ci punti luce». Lavori che si
sono aggiunti alla sistemazio-
ne della galleria dei Cappucci-
ni, praticamente rimessa a
nuovo, dove sono stati investi-
ti a suo tempo circa dieci mi-
liardi di vecchie lire.

Susi Felceti

BASTIA UMBRA UN FACCIA A FACCIA UTILE ALLA FORMAZIONE

Alimentazione & patologie: spazio agli esperti

PREOCCUPATI
«L’Azienda sanitaria

deve fornire
risposte concrete

alle esigenze»

— BASTIA UMBRA —

L’IMPORTANZA dell’alimentazione nella pre-
venzione di patologie croniche e tumorali è il te-
ma dell’incontro che si terrà martedì alle 18 nel-
la sala consiliare del Comune. L’iniziativa di
educazione sanitaria, aperta al pubblico, è pro-
mossa dalle farmacie comunali di Bastia e Can-
nara, nell’ambito del programma di promozione
della salute sul quale sono impegnate le farma-
cie comunali della provincia di Perugia. Relatri-
ce sarà la dottoressa Anna Villarini, ricercatrice
dell’Istituto nazionale dei Tumori di Milano,
centro di eccellenza della ricerca medica che è
anche partner del progetto delle farmacie pub-

bliche umbre. «Le farmacie — sottolinea il dot-
tor Antonio Tabascio, direttore delle farmacie
comunali di Bastia e promotore dell’iniziativa
— possono essere il luogo idoneo per una cultu-
ra della prevenzione e soprattutto in grado di for-
nire informazioni scientificamente validate. In
una situazione in cui le patologie croniche (ad
esempio cardiovascolari) e tumorali sono al pri-
mo posto per causa di decessi, molto può essere
fatto agendo su quei parametri modificabili e
che ora per semplificare identifichiamo con sti-
li di vita non corretti. L’incontro del 6 aprile è il
primo di una serie che ci proponiamo di realizza-
re, e che puntano alla promozione della salute e
ad una prevenzione attiva sul territorio».

OBIETTIVO SALUTE
Un vertice da non perdere

— PETRIGNANO —

IL RINNOVATO direttivo della Pro loco
di Petrignano ha provveduto all’elezione
dei vertici dell’associazione. Il nuovo presi-
dente è Dante Siena, vicepresidenti sono
Loredana Baselghi e Giuliano Fatigoni (te-
soriere), la segretaria è Marta Freddi. Com-
pletano l’organigramma i soci ordinari Pao-
lo Alunni Tullini, Roberto Ballarani, Ales-
sandro Cianetti, Corrado Cicogna, Giulia-
no Fatigoni, Michele Fortini, Nicola Fred-
dii, Lamberto Mancini, Marco Renga, Sil-
vana Salciarini, Giovanni Susta e, in rappre-

sentanza delle associazioni, Giancarlo Co-
razzi (Cacciatori Petrignano), Leonardo Co-
razzi (Teatro Spazio), Enzo Eugeni (Lenza
Petrignanese), Mauro Mosconi (Asd Petri-
gnano), Leandro Rossi (Uc Petrignano),
Giorgio Bellucci (Volley ’86), Simone Asca-
ni (Presepe Vivente Petrignano), Giuseppe
Ridolfi (Confcommercio Assisi e Valfabbri-
ca, Giancarlo Capezzali (Ente Morale Asilo
Infantile «Maria Immacolata»), Marilena
Lepri Locci (Forum Vita), Carlo Corazzi
(Moto Club «Jarno Saarinen»), Fulvio Berti-
nelli (Parrocchia «San Pietro Apostolo»),
Nazzareno Granocchia (Tennis Club).
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«Interventi
alla stazione
di Ponterio»

— BASTIA UMBRA —

BASTIA CAPITALE del volley, in que-
sta Pasqua che vede oltre cento pallavoli-
sti, tra maschi e femmine, divisi in 12 squa-
dre che partecipano al primo torneo nazio-
nale di Volley Città di Bastia, iniziato ieri
pomeriggio e che si concluderà domani.
La presentazione ufficiale ieri mattina nel-
la sala convegni del Cenacolo francescano
di Santa Maria degli Angeli, che ospita i
giovani atleti e le loro famiglie (oltre 200
persone provenienti da tutta Italia), alla
presenza delle autorità. Il sindaco Stefano

Ansideri ha portato il saluto della città ospi-
tante, ricordando che da queste iniziative
riprende vigore lo spirito e la pratica sporti-
va. Il presidente della Fipav umbra Giusep-
pe Lomurno ha invece sottolineato la cre-
scita di questa disciplina tra i giovani che
rappresentano il futuro della pallavolo.
Infine, il presidente della Sir Volley Bastia
Gino Sirci, il motore di questa iniziativa,
ha espresso la soddisfazione per i risultati
raggiunti. Le gare iniziate ieri pomeriggio
riprenderanno oggi per concludersi doma-
ni con la premiazione dei vincitori, in pro-
gramma al Cenacolo alle 14,30.

PETRIGNANO DANTE SIENA NOMINATO PRESIDENTE

Pro loco, rinnovato il direttivo
BASTIA UMBRA PRESENTATO UN EVENTO SPECIALE

Cento pallavolisti al torneo nazionale


